

Fecha: 01-07-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Alza en las cuentas de luz

Pág.: 6 Cm2: 173,1 VPE: \$150.616 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida





## Alza en las cuentas de luz

urante el año 2019 se aprobó una ley que, ante el inminente aumento en las cuentas de luz, consideró el congelamiento de las tarifas y la posibilidad para que el Estado adquiera una deuda con las compañías eléctricas de hasta 1.350 millones de dólares, esperando recuperarlos entre el 2025 y el 2027.

Sin embargo y producto de la situación económica de un país y mundo azotado por la pandemia y una guerra que afectó los valores del carbón y del gas natural, el presidente Gabriel Boric ingresó una nueva ley que extendió el congelamiento de las tarifas y que estableció como límite el 31 de diciembre de 2032 para el pago de la deuda, con un nuevo techo máximo de 5.500 millones de dólares, cifra ya alcanzada.

Si bien se ha propuesto un subsidio focalizado para el 40% más vulnerable de la población, la incertidumbre y el impacto al bolsillo de las familias de Chile es muy alto en relación al alza de las cuentas de luz, y lo que se espera es que existan las condiciones para que se dé una solución.

Es cierto que como país estamos repuntando en las cifras macroeconómicas y de estabilidad nacional, sin embargo, el

día a día de las familias sigue siendo de alta complejidad y llegar a fin de mes se transforma en un desafío, más cuando el costo de la vida siga aumentando.

En Valdivia, tal como en distintas comunas de la región, el desempleo es una realidad que aún no se logra enfrentar con fuerza desde un golpe productivo, el que sin duda necesitamos hace más de una década, y que pese a lograr avances ello no permite materializarse con fuerza aún en el cotidiano.

Sumado a ello debemos considerar el alto valor del suelo y de los arriendos, el aumento del frío y la necesidad de calefacción, realidades que afligen a las grandes mayorías en esta época.

Como alcaldesa de Valdivia esta es una realidad que nos preocupa, por lo que pedimos a las autoridades nacionales que en esto primen los acuerdos pensando en las familias.

El Estado de Chile necesita más ingresos para destinarlos a ayudar a quienes más lo necesitan, buscando las fórmulas para aumentar los subsidios y apoyar este golpe a la economía familiar.

Es una urgencia.